

Montréal, le 16 mars 2022

Chères collaboratrices, chers collaborateurs de l'archevêché de Montréal,

Je vous écris pour faire suite à ma lettre du 25 novembre 2021 au sujet de l'abbé Francesco Giordano. Récemment, afin de poursuivre sa vie de prêtre comme pasteur d'une communauté paroissiale, l'abbé Giordano m'a remis sa démission de ses fonctions de chancelier et de vicaire judiciaire.

Pour continuer à servir la mission qui est la nôtre en tant qu'Église de Jésus-Christ, appelée et envoyée pour partager la Bonne Nouvelle et animer les communautés de foi à travers des soins pastoraux, j'ai nommé l'abbé Francesco Giordano *Responsable* de la mission *Maria Ausiliatrice RDP* et de la mission *San Domenico Savio* et cela à partir du 21 mars 2022. Portons dans notre prière l'abbé Francesco en ces nouvelles fonctions ecclésiales ainsi que les communautés qu'il va animer en tant que pasteur.

Je le remercie vivement pour son dévouement à l'archevêché qui continue sa transformation pour mieux servir le Peuple de Dieu.

Alors que nous continuons ensemble notre marche vers la célébration de la Pâques, demeurons les uns et les autres dans la prière et dans la confiance. Le Seigneur qui nous est présent, est à l'œuvre et guide notre église diocésaine et chacun et chacune d'entre nous vers la vie en abondance.

Sincèrement vôtre dans le Bon Pasteur,

+Christian Lépine

+ Christian Lipine

Archevêque de Montréal